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Estado do Rio de Janeiro Em i.Câmara Municipal de Cabo Frio

PRESIDENTE

Indicação N2 0110/95 Em 14 de Novembro de 1995

SOLICITA AO EXMQ SR. PREFEITO MUNICIPAL, MANUTENÇÃO NA REDE DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA NAS IMEDIAÇÕES DO HOTEL NEVADA E MINI HOTEL/ 
COMEÇANDO PELA RUA FAGUNDES VARELLA, PASSANDO PELA 
GOVERNADOR VALLADARES, ATÉ A RUA QUE VAI PARA A FIGUEIRA.

RUi

Exm<2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

0 Vereador que este subscreve, atendendo 
o que determina o interesse público, I N D I 

na forma regimental, o envio de expediente ao
CERJ,
iluminação 

Hotel, 
Governador 

ira, distrito de Arraial

C A àtudo mais 
Douta Mesa,
Sr. Prefeito Municipal, solicitando empenho junto a 
sentido de implementar a manutenção nas redes de 
pública, nas imediações entre o Hotel Nevada e o Mini 
começando na rua Fagundes Varella, passando pela rua 
Valadares até a rua que vai papa^ãPF; 
do Cabo.

ExmQ
no

4
SALA DAS SESSÕES, 1 1995.

JUSTIFICA

A comunidade do Bairro de São Cristovão está 
alarmada com a falta de segurança pública. As imediações acima 
citadas, estão às escuras, consequentemente 
populações de diversos pontos do bairro ao desespero, uma vez 
que já temos depoimento dé assaltos e abuso sexual, pois o 
trecho entre o "Hotel Nevada e a Igreja Assembléia de Deus, está 
em situação agravante, não tem sequer uma lâmpada acesa. 
Trata-se de um local de muita movimentação, uma área comercial 
grande, e, uma Igreja que tem mais de 500 membros.

Expresso a vontade do povo, que em meio a tantos 
problemas está sufocado, pois vem há tempo solicitando dos 
orgãos competentes, e até agora nada foi feito.
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SALA DAS SESSÕES, 14 de Novembro de 1995.

Silas Rodrigues Bento 
Vereador - Autor
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